

# *Condena parlamento de Cuba bloqueo de Estados Unidos*

---



La Habana, 7 oct (RHC) La Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba exhortó a los parlamentarios del mundo a reforzar el reclamo internacional para poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos al pueblo de nuestro país.

En una declaración, los parlamentarios cubanos recuerdan que esa política es contraria a los principios del derecho internacional y a la Carta de las Naciones Unidas.

Invitamos al Congreso de los Estados Unidos a atender el sentir mayoritario de amplios sectores de la sociedad estadounidense que abogan por el fin del bloqueo y así poner fin a esta política anquilosada contra Cuba, afirman los legisladores en el documento.

Fuente: PL.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/143684-condena-parlamento-de-cuba-bloqueo-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**